



**Le Collège François-de-Laval s'unit au Grand sapin jeunesse de Sainte-Justine !**

## **Une première collaboration pour illuminer l'espoir des enfants et des familles du CHU Sainte-Justine**

Québec, le 3 novembre 2025, le Collège François-de-Laval est fier d'annoncer sa toute première participation au Grand sapin jeunesse de Sainte-Justine, une initiative porteuse de sens à laquelle il s'associe avec enthousiasme du 3 au 29 novembre 2025.

Cette nouvelle collaboration permettra à l'ensemble des élèves et des membres du personnel du Collège de se mobiliser pour illuminer l'espoir des enfants, des familles et du personnel soignant qui passeront les Fêtes au CHU Sainte-Justine. Ensemble, ils allumeront les premières lumières du Grand sapin de Sainte-Justine, avec un objectif ambitieux : amasser 2000 \$.

Grâce à une collecte de fonds en ligne, la communauté du Collège invitera ses proches à allumer une lumière au coût de 5 \$ chacune, en soutien à la cause. Le résultat de cette chaîne de générosité sera dévoilé le 1er décembre prochain, lors du lancement officiel du Grand sapin de Sainte-Justine, alors que le célèbre sapin s'illuminera à la hauteur du montant total amassé.

Inspirés par les parcours touchants des ambassadeurs Jordanne, Loïs, Malika et Mathis, les élèves du Collège François-de-Laval rejoignent ainsi les élèves du réseau de la Fédération des établissements d'enseignement privés (FEEP) qui participent à cette grande vague de solidarité.

Forte du succès de ses cinq premières éditions, ayant permis d'amasser plus de 3,8 M\$, la campagne du Grand sapin jeunesse continue de rassembler les écoles privées du Québec autour d'un même objectif : voir grand pour Sainte-Justine.

Pour faire un don au Collège François-de-Laval : [Donnez ici](#)

Pour en savoir plus sur le Grand sapin jeunesse ou pour faire un don :  
[legrandsapinjeunesse.org](http://legrandsapinjeunesse.org)

En collaboration avec la



Pour informations et demandes d'entrevue  
Marie-Ève Fréchette  
418 694-1020, poste 1133  
[communications@collegefdl.net](mailto:communications@collegefdl.net)

## À propos du Collège François-de-Laval

Fondé en 1668 par le premier évêque de la Nouvelle-France, Mgr François de Laval, le Collège François-de-Laval (anciennement connu sous le nom du Petit Séminaire de Québec) est une école privée à Québec qui, depuis ses débuts, a su consolider et accroître sa réputation comme chef de file du monde de l'éducation. En 1985, la Corporation du Séminaire de Québec cède la propriété de l'école à un organisme privé sans but lucratif pour assurer la relève institutionnelle. En 2011, le conseil d'administration accompagné du procureur du Séminaire de Québec, le chanoine Jacques Roberge, annonce que l'endroit sera désormais désigné sous le nom de « Collège François-de-Laval » en l'honneur de son fondateur. Un nouveau chapitre s'écrit alors dans l'histoire d'une école secondaire privée qui est une source de fierté pour tout le Québec. [collegefdl.ca](http://collegefdl.ca)

## À propos du Grand sapin de Sainte-Justine

Le Grand sapin de Sainte-Justine est le symbole de la générosité des Québécois depuis plus de 17 ans. Au fil des années, il a permis d'amasser une somme exceptionnelle de près de 18,5 millions de dollars. En plus de soutenir le CHU Sainte-Justine dans sa mission d'excellence, les fonds recueillis permettent d'appuyer le Service social, dont le mandat est d'alléger le fardeau financier des familles aux prises avec une situation financière vulnérable. Cette année encore, les élèves des écoles privées du Québec sont invités à illuminer la base du Grand sapin pendant tout le mois de novembre, avant que la campagne ne prenne son envol pour solliciter le reste de la province. [grandsapin.org](http://grandsapin.org)

## À propos de la Fondation CHU Sainte-Justine

La Fondation CHU Sainte-Justine mobilise les communautés pour soutenir l'excellence et l'innovation qui propulsent le CHU Sainte-Justine. Elle inspire et rallie les donateurs avec l'ambition de transformer la médecine pédiatrique et d'avoir un maximum d'impact sur la vie des enfants et leur famille. Véritable moteur de changement pour l'avenir de la société, elle élève le CHU Sainte-Justine, un don à la fois, afin de créer un monde meilleur. [fondationstejustine.org](http://fondationstejustine.org)